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Aos oito dias do mês de abril de dois mil e onze, às nove horas, na sala da Reitoria do 
Instituto Federal de Alagoas, reuniram-se os membros do Colégio de Dirigentes do 
IFAL, Sérgio Teixeira Costa, Reitor; Jeane Maria de Melo, Diretora-Geral do Campus 
Maceió; Carlos Guedes de Lacerda, Diretor-Geral do Campus Palmeira dos Índios; 
Marília de Gois Netto, Diretora-Geral do Campus Marechal Deodoro; José Jonas de 
Melo Alves, Diretor-Geral  do Campus Satuba; Osineide Cavalcante Silva,  Diretora-
Geral do Campus Penedo; Fábio Ribeiro, Diretor-Geral do Campus Arapiraca; Ricardo 
de Albuquerque Aguiar, Diretor-Geral do Campus Piranhas; Dácio Lopes Camerino 
Filho,  Diretor-Geral  do  Campus  Maragogi;  Erisvaldo  Ramalho,  Diretor  do  Campus 
Avançado Murici; José Hélio dos Santos, Diretor do Campus Avançado de São Miguel 
dos Campos; José Carlos de Souza Lima, Diretor do Campus Avançado de Santana 
do Ipanema; Carlos Henrique Almeida Alves, Pró-Reitor de Pesquisa e Inovação; José 
Carlos Pessoa de Melo, Pró-Reitor de Desenvolvimento Institucional; Maurício Ferreira 
Menezes, representando o Pró-Reitor de Administração e Planejamento; Altemir João 
Secco,  Pró-Reitor  de  Extensão e Luiz  Henrique de Gouvêa Lemos,  Pró-Reitor  de 
Ensino. Sob a Presidência do professor Sérgio Teixeira Costa, Reitor do IFAL, iniciou 
a  reunião justificando a presença das nutricionistas  Quitéria  Meire  Ataíde Gomes, 
Ângela  de  Guadalupe,  Campus  Maceió;  Zaira  Camerino  Torres,  Campus  Satuba; 
Luana,  Campus  Mal.  Deodoro;  Glícia  Albuquerque,  Campus  Satuba,  e  propôs  ao 
Colegiado a inclusão na pauta, pois a presença das Nutricionistas à reunião ,refere-se 
a proposta de terceirização da alimentação dos alunos do IFAL. Após a apresentação 
e discussão dos membros, o Colegiado votou por unanimidade pela aprovação da 
proposta de terceirização da alimentação dos alunos do IFAL.  As Nutricionistas já 
começaram a elaboração do Termo de Referência, com as peculiaridades de cada 
Campus.  Dando  prosseguimento  à  reunião,  o  Reitor,  prof.  Sérgio  Teixeira  Costa, 
entrou  na  pauta,  passando  alguns  1. INFORMES: Da  denúncia  apresentada  pelo 
Jornal  Correio  Braziliense sobre a contratação emergencial  da Vigilância.  Maurício 
Ferreira Menezes, representando à PRAP, fez alguns esclarecimentos aos membros 
do Colegiado. Em seguida, o presidente, Reitor, prof. Sérgio Teixeira Costa, continuou 
inforamndo aos presentes que foi procurado pela aluna Thalita para ajuda a um grupo 
de estudantes, que se deslocariam para participar de Encontro. Após discussão, o 
Colégio de Dirigentes optou pela contenção de despesa e que não é favorável a ajuda 
aos  alunos.  O  encaminhamento  dado  ao  assunto  é  a  emissão  de  documento 
justificando a negativa. Outro informe é sobre o orçamento que foi todo liberado e que 
em setembro se não tiver empenhado 100% do capital o recurso vai ser resgatado. Os 
Diretores-Gerais José Jonas de Melo Alves, Campus Satuba; Jeane Maria de Melo, 
Campus Maceió e Marília de Góis Netto tem que fazer um projeto. O Diretor-Geral do 
Campus Satuba sugeriu contratar empresa com dispensa de licitação e consultar o 
Procurador do IFAL. Encaminhamento: Reunião hoje, oito de abril de dois mil e onze,  
às 15h com a CPO. O Reitor, encerrou os informes, repassando aos membros do 
Colegiado, que ontem dia sete de abril, houve vistoria de recebimento físico do prédio 
da Reitoria, apresentação da sala dos diretores dos Campi. Viram detalhes que devem 
ser revistos pela Empresa. Está só esperando a liberação do habite-se. No início de 
maio ou até meados de maio a inauguração do prédio. A sala do Conselho está muito 
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boa e as salas de reuniões, sugeriu montar uma sala de Conferência. INFORMES: O 
Pró-Reitor de Ensino, Luiz Henrique de Gouvêa Lemos informou que iniciou na quarta-
feira um ciclo de reuniões, e repassou o cronograma dos meses de abril e maio e os 
Campi a serem visitados. Ontem, dia sete de abril, participou da Colação de Grau, 
Gestão Ambiental  do Campus Marechal  Deodoro,  muito  organizado e sugeriu  aos 
Campi Maceió e Palmeira dos Índios, que a solenidade foi prestigiada pela Prefeitura 
e Secretaria de Educação do Município. A CCS está montando um roteiro padrão para 
que a solenidade se torne oficial. O Pró-Reitor solicitou aos Diretores que as Colações 
de Grau fossem encaminhadas à PROEN, para conferência das documentações e 
agendamentos  planejados.  Encaminhamento:  Emissão  de  memorando  circular  da 
PROEN às direções dos Campi. O Diretor-Geral do Campus Maragogi esclareceu ao 
Colegiado que fez visitas técnicas as regiões circunvizinhas de Maragogi, utilizando a 
locação  de  veículos.  Encaminhamento:  sobre  a  terceirização  de  veículos,  o 
representante da PRAP, Maurício Ferreira Menezes, informou que estão trabalhando 
no  contrato  Nº  033/2010  entre  o  IFAL  e  a  Empresa  Brasileira  de  Tecnologia  e 
Administração  de  Convênios  HOM Ltda (ECOFROTAS);  a  minuta  de portaria  que 
regulamenta  o  sistema  de  transporte  e  a  implantação  do  SIGA-ADM,  Módulo 
transporte..  2. Constituição do CEPE e da CPA (Relator: Luiz Henrique), o Pró-
Reitor esclareceu aos membros que o CEPE e a CPA fortalecem os normativos do 
IFAL, e reformulação, alterando alguns itens para contemplação de mais servidores. O 
Reitor explicou que as eleições não foram concluídas pelo fato de que servidores 
inscritos  estavam  em  estágio  probatório,  e  o  Colégio  abriu  discussão  sobre  a 
necessidade  de  novo  cronograma  para  lançamento  do  edital  e  alteração  das 
Resoluções que tratam do CEPE e da CPA. O Colegiado deliberou pela retirada de 
comissão  no  Colegiado  para  que  o  documento  seja  encaminhado  ao  Conselho 
Superior do IFAL. Encaminhamento: Comissão: PROEN, PRPI/PROEX e os Diretores-
Gerais, Dácio Camerino e Marília de Góis Netto. Esclareceu o Pró-Reitor de Ensino, 
que qualquer reconhecimento de Curso é necessário o relatório da CPA, de seis em 
seis meses uma auto-avaliação. 3. UTILIZAÇÃO DE VEÍCULOS OFICIAIS (Relator: 
Sérgio Teixeira Costa),  o Reitor  apresentou o decreto nº  6403,  de dezessete  de 
março de dois mil e onze, e falou da necessidade de regulamentação do decreto, art.  
5º, §1º; art. 7º, incisos III, IV, V e VIII, § 3º e 4º. A PRAP através de seu representante,  
informou  as  ações  que  serão  desenvolvidas,  do  Fórum  Temático  para  diárias  e 
passagens, FORDAP, Fórum de Dirigentes de Administração e Panejamento do IFAL, 
Fórum  com  os  diretores  e  pessoal  que  tem  função  correlata.  Deliberações  do 
Colegiado,  encontrar  soluções  para  ir  de  conformidade  com  o  decreto;  colegiado 
aprova a criação do Fórum. Encaminhamentos: Cada diretor de Campus solicitará a 
Reitoria  o  uso  dos  veículos  que  são  usados  nos  Campi  em expansão;  ações  da 
PRAP, reunião nos Campi para tratar da utilização de veículos, incluindo todos os 
servidores  que  fazem  uso  de  veículos;  regulamentação  em  portaria  interna, 
preparando  minuta  e  que  a  portaria  seja  vista  pelo  Colégio  de  Dirigentes.  4. 
REFORMAS IMOBILIÁRIAS E LOCAÇÃO DE IMÓVEIS (Relator: Sérgio Teixeira 
Costa), Encaminhamento: reunião ás 15h de hoje, dia oito de abril de dois mil e onze 
com  os  diretores  dos  Campus  Maceió,  Satuba,  Palmeira  dos  Índios.  5. 
CONTRATAÇÃO DE PROFESSORES E TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS (Relatores: 
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Sérgio Teixeira Costa e José Carlos Pessoa de Melo), Encaminhamento: Docentes, 
homologação das oito vagas; já foi feita a convocação, a partir do dia onze de abril  
começam  as  contratações.  Técnico-Administrativos,  esperar  o  Pró-Reitor  de 
Administração  e Planejamento  para  agilizar  o  processo  de  contratação  de 
administrativos  (Minuta  de  contrato/termo  de  referência).  6. CRITÉRIOS  PARA 
DEDICAÇÃO EXCLUSIVA , discussão, constituir comissão que terá como presidente 
o Diretor-Geral do Campus Satuba. Encaminhamento: A PROEN marcará reunião. 7. 
PRONATEC  (Relator:  Sérgio  Teixeira),  Encaminhamento:  O  Reitor,  prof.  Sérgio 
Teixeira  Costa  elaborará  apresentação  para  a  próxima  reunião  do  Colégio  de 
Dirigentes, no Campus Satuba.  8. REGIMENTO GERAL (Relator: Maurício Pereira 
Pinto), deliberação, a Minuta deverá ser apreciada pelos Campi. Encaminhamento: o 
documento será disponibilizado no site para sugestões. Encerrada a reunião às 13h 
(treze horas),eu Sandra Márcia do Nascimento, Secretária dos Colegiados do IFAL, 
lavrei a presente ata que vai assinada pelo Presidente e os  membros do Colegiado.

SÉRGIO TEIXEIRA COSTA
Presidente do Colégio de Dirigentes do IFAL
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